

Ä18 zu L1: Unser Plan für eine laute, hartnäckige und konstruktive außerparlamentarische Opposition

Antragsteller*innen LAG-WiFi (dort beschlossen am:
11.11.2024)

Antragstext

In Zeile 20:

Die Landesarbeitsgemeinschaften sind die Denkfabriken unserer Partei. In der außerparlamentarischen Opposition bekommt diese Rolle eine neue Relevanz. Daher sollen sie in Zukunft ~~weiter~~ bei der politischen Schwerpunktsetzung ~~eng einbezogen werden~~ und Ausarbeitung unserer Programmatik, Initiativen und Aktivitäten den Landesvorstand beraten und unterstützen.

Begründung

Wir halten ein erweitertes Beratungs- und Unterstützungsmandat der LAGen für den LaVo gerade in der Zeit der APO für notwendig. So kann der LaVo auf eine breite Expertise zurückgreifen und die Partei kann sich auch inhaltlich-strategisch überzeugend besser aufstellen.